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Abstract:

Several imperatives have led Algeria to be considered a pivotal and
geostrategic country in the North African region and the African
Sahel in the face of regional security threats that afflict this region,
especially during the past four years due to its wealth of pioneering
experience in combating these threats, especially with regard to the
phenomenon of terrorism. Many countries in the North and the
African Sahel are betting on the geostrategic importance that
Algeria enjoys regionally and internationally in combating regional
threats on the grounds that it is the most stable country in the
region, in addition to the enormous material and human capabilities
that it abounds in the field.
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"Herbert Emmanuel MbaAkiNze et Alain cédric Ndimina- les enjeux de sécurité
internationale dans la bande sahelo- saharienne « lutte contre le terrorisme ou
course aux matiéres premieres ?- éditions universitaires européennes- printed
in USA -2012- page 63.
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—Sahel makhlouf-le Réle de I’Algérie dans son environnement

régionale. « Exemple de la crise malienne- actes au colloque « Mali-

libye » initiatives de paix et sorties de crises — quelles perspectives pour
la stabilité régional ? cercle nationale de ’armée— 12 janvier2016.

—Abdelouahab Benkhelif— L’approche algérienne dans la résolution

des crises dans son environnement régiond. Exemple la crise

malienne- actes colloque « mali— Libye » initiatives de paix et sorties de
crises —quelle perspectives pour la stabilité régionale ? — cercle nationale
de I’armée- 12 janvier 2016.

"Herbert Emmanuel MbaAkiNze et Alain cédric Ndimina— les enjeux de

sécurité internationale dans la bande sahelo— saharienne « lutte

contre le terrorisme ou course aux matiéres premiéres ?— éditions

universitaires européennes— printed in USA —-2012.

“Abdelouahab Benkhelif- le rdéle de l’algerie face aux menaces

régionales au Nord du sahel- Actes de colloque « le sahel dans la

stratégie des puissances— 2 mars 2015- cercle National de I’armée.
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